

Auftritt von Meike bei



Heute hatte Meike einen super Auftritt bei der Aktion von Pulse of Europe. Vor einem begeisterten Publikum stellte sie die Titel "Party Nonstop" und "Beide Hände hoch" vor. Letzterer hatte heute vor einem größeren Publikum Premiere. Publikum und Mitstreiter von Pulse of Europe machten begeistert mit. Man sah Meike die Freude über ihren Auftritt förmlich an und das Publikum bedankte sich mit reichlich Applaus bei der talentierten Nachwuchssängerin. Meike strahlte mit der Sonne um die Wette über diesen gelungenen Auftritt.



©Text & Foto: JB / Hediphon Records & MHR MV ®